
合肥校园足球娃赴京选拔
星报讯（记者 江锐） 近日，合肥市校园

足球定点学校长丰县长新路小学（原水湖镇

明德小学），已正式通过中国青少年发展基金

会审核，将作为安徽省唯一代表农村希望小

学足球队，参加在北京举办的“与世界有约·
希望工程足球选拔赛”。

这也是继2013年校园足球冠军赛预选

赛后，合肥市校园足球定点学校参加的又一

次高水平比赛。合肥市校足办十分重视该队

此次将要参加的比赛，指派专家指导组孟一

兵和谢长征2名指导老师，专程为该校进行

了第一次为期3天的集中训练，并将新购置

的充气球门带去提供该队使用。

据悉，在北京举办的2013“与世界有约·
希望工程足球选拔赛”，将于5月13日～17

日进行。选拔出的优胜队将赴瑞典参加全球

最大的青少年足球赛事——瑞典哥德堡杯世

界青少年足球邀请赛。

全国男篮俱乐部角逐凤阳
星报讯（记者 江锐） 4月16日晚，凤阳

县体育馆座无虚席。由国家体育总局篮球运

动管理中心、中国篮球协会主办，滁州市体育

局、凤阳县体育局承办的“2013中国CBO男

子篮球俱乐部联赛（安徽凤阳赛区）”开幕式

隆重举行。

本次比赛共有山西煤销集团、浙商银行、

江西高速、长春地铁和新疆农资集团五支男

子篮球队参加角逐，比赛采用单循环赛制，直

至决出全部名次。

星报讯（李薇 记者 江锐）

4 月 16 日～17 日，2013 年全国

青少年体育工作会议在江苏南京

召开，这是国家体育总局成立青

少年体育司后首次召开的全国性

的青少年体育工作会议。在会

上，省体育局副局长陈海军和阜

阳市体育局副局长彭超华，分别

代表安徽省体育局和阜阳体育运

动学校，做了交流发言。

本次会议，来自全国各省区

市、国家体育总局各司局、项目

中心、教育部等单位的150余名

青少年体育工作者，共谋青少年

体育兴旺之策，同商青少年体育

发展大计。会上，福建省人民政

府，江苏、上海、安徽、山东、成都

体育局，总局田径运动管理中

心，广州市黄埔区人民政府，阜

阳体育运动学校等单位作大会

发言。省体育局副局长陈海军

作了题为《政府主导 部门协作

规范管理 积极推进学校体育场

馆向社会开放》的交流发言，总

结了我省学校体育场馆向社会

开放工作的基本做法，畅谈了开

放工作的启示与体会。他指出，

近年来我省开放工作坚持政府

主导，积极推动政府履责；坚持

部门协作，精心组织积极推进；

坚持广泛宣传，积极推广开放经

验，形成了“政府主导、多家联

动、学校支持、社区配合、居民受

益”的基本模式，取得了阶段性

成果。

阜阳市体育局副局长彭超华

作了题为《抢抓政策机遇 改变发

展困境》的交流发言。党和国家

一系列政策为各级各类体校的转

型发展带来了新的政策机遇，也

给阜阳体育运动学校发展带来了

新机遇、产生了新变化、开创了

新 局 面 。 阜 阳 市 对 国 办 发

〔2010〕23号文件及省实施意见

的贯彻落实工作高度重视，出台

了《实施意见》。学校由原来的

市体育局单独办学，改变为由市

体育局、教育局协作办学。市体

校被纳入教育发展规划和政府议

事日程，根据学校教学和训练需

求，核定了人员编制，学校教学、

训练经费及教练员、运动员伙食

补贴纳入了教育和政府财政预算

的大盘。政府先后投入资金近

2000 万元，已建成 4500 平方米

教学楼、5000平方米学生公寓，

正在建设3000平方米女生公寓，

整修了体育训练场馆，添置了教

学设施设备。

在会议上，还举行了国家高水

平体育后备人才基地授牌仪式。

国家体育总局副局长冯建中、总局

青少司司长郭建军等为基地授

牌。安徽省体校等8个单位被命

名为“国家高水平体育后备人才基

地（2013-2016）”，省体育局青少

年体育处处长赖恺仡代表安徽上

台领奖。

“安徽经验”全国交流
我省“学校体育场馆开放”做法受到关注

省体育局副局长陈海军交流“安徽经验”

阜阳市体育局副局长彭超华交流发言

青少年体育处处长赖恺仡（右三）上台领奖
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星报讯（张玲玲） 近日，淮南市一

名老彩民被幸运之神眷顾，投注足球彩

票胜平负，中得一注一等奖，5注二等

奖，奖金共计21872元。

4月16日上午，一位兑奖彩民拿着

彩票兴高采烈地来到体彩中心兑奖。

据这名彩民自己介绍，他姓毛，今年近

70岁，家住淮南市田家庵区，是一位铁

杆彩民。4月6日下午2点31分左右，

他在淮南市田家庵区淮舜中路一家体

彩专营店里，拿出早已选好中意的球队

名单，花64元钱，以复式的方式购买第

13048期（14 场胜负）玩法的足球彩票。

足彩的玩法：猜胜平负、比分、进球数、半

全场胜平负，中奖率很高，很受广大足球

迷的追捧。而毛大爷从小就喜欢足球运

动，差一点就加入职业足球队了，后来因

其他原因不得不放弃热爱的足球运动。

退休后，一次偶然的机会，毛大爷接触到

了体育彩票里的足彩，他一下子就产生

了浓厚的兴趣，购买足彩重新燃起他对

足球运动的热情，他开始关注各个球队

及球队比赛情况，关注与体育彩票相关

的一切信息。功夫不负有心人，这次幸

运之神降临在毛大爷身上。获得这样的

惊喜，毛大爷真的很开心，他表示会长期

一如既往地购买彩票。

目前，淮南市很多彩民十分青睐各

种玩法的中国体育彩票，许多彩民出

手，纷纷中奖。从一个方面来说，许多

彩民购买彩票心理成熟，从另一方面来

看，也体现了淮南市体育事业的发展日

益提高。

阜阳女彩民真幸运
第一次购彩就中奖

星报讯（寇军） 4月 8日下午，阜阳市

体彩分中心来了一位幸运的彩民王小姐，她

是一位铁路职工，这次中奖之前，她可从来

没有买过彩票。 4月3日那天，王小姐去铁

路菜市买菜，同行的邻居是位老彩民。去

菜市的途中，她们路过阜阳市17039体彩网

点店门口，邻居说，先买几注彩票吧。进了

店后，邻居投注了几注大乐透后，对王小姐

说：“你也买几注吧。”王小姐说：“好啊！我

以前没有买过一次彩票，就买一注多打几

倍吧！”然后王小姐机选了一注排列三679，

投了5倍。

结果当晚排列三开出的号码正是679，

王小姐幸运地中得了5000元奖金。王小姐

兑奖时很感概，中奖原来这样简单，说中就

中了。

体彩高频“11选5”风靡六安小镇
星报讯（马井刚） 高频玩法“11选

5”在六安市叶集镇上市以来，销量节节

攀升，人气越来越旺，各个销售站你追

我赶，共同演绎叶集“11选5”彩市的精

彩，这其中比较有特色的当数孙岗驾校

对面的23172投注站。

走进23172网点，崭新的走势图、宣

传画，充满动感的开奖音乐，屋内的彩民

济济一堂，将不大的屋子挤得满满当当

……投注机前，业主魏老板一边忙着打

票，一边向新彩民介绍着玩法。在开奖

的间隙，他介绍起自己的经营之道来。

在培训方面。“11选5”上市以来，吸

引了不少彩民，很多人对这种玩法表现

出相当高的兴趣，可是却一时感觉上不

了手。魏老板在了解到这一情况后，将

“11选 5”的玩法培训作为了自己的工

作重点，他认真地学习六安市体彩中心

发的资料，并且上网收集了“11选5”在

其他省份上市以来的投注打法，分门别

类地进行整理，还把其中一些重点内容

及时在店内张贴；此外，他还邀请了几

位有名的高频玩法“高手”给彩民讲课，

对于彩民的中奖票及时进行打法分析

……一时间，小小的23172投注站在叶

集彩票界风生水起，不少喜爱高频玩法

的彩民朋友都慕名前来购买彩票。

投注技巧方面。“11选5”12种玩法

的返奖率是不同的，所以同样的投注资

金采用不同的投注方式，中奖是完全不

同的。魏老板举了个例子：任选三单注

中奖19元，2元中19；任选四三胆全拖

是16元，中奖156元，2元中19.5元，多

出0.5元。当彩民投注任选三倍数达到

8倍时，魏老板就建议彩民打任选四三

胆全拖，这样就可以让彩民多出4元钱

的收益。他说，千万别小看了这4元钱

的收益，彩民打的倍数多了，这块的收

益相当可观。

为了迎接高频上市，六安市体彩分

中心克服困难，通过分离和新建，目前

叶集市场一共6家高频，为了给彩民提

供更好、更便捷的买彩环境，各销售点

按照标准进行了硬件及软件改造，扩充

改造店面，增设走势图、电脑及电视屏

等设备，为彩民提供了良好的购彩环

境，各位体彩高频业主、销售员也通过

不断的学习，总结出各具特色的经营之

道。目前叶集体彩的销量较去年同期

上升了三倍，其中高频销量的贡献率就

达到了百分之六十以上。

老大爷青睐足球，足彩斩获2万


